

REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por PUSETE75 - 15/06/2012 19:24

EL rey Juan Carlos no ha tenido otra que aceptar el regalo de los dos cochazos de lujo... bueno, otra más...QUE OS PARECE??????????????

<http://www.elconfidencial.com/espana/2012/06/15/el-jeque-de-emiratos-arabes-le-regala-al-rey-dos-ferrari-valorados-en-500000-100090/>

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por andreseljedi - 15/06/2012 20:44

Pues como legalmente el rey no tiene posesiones, sino que todo va al patrimonio Nacional, es decir, a todos los españoles, yo me pido el día 16 de Octubre uno de los ferraris para darme una vuelta.

En cualquier caso, los bienes custodiados por Patrimonio Nacional, aunque jurídicamente no son propiedad del Rey, sólo pueden disfrutarlos el jefe del Estado y su familia. Es el caso, entre otros muchos, del óleo pintado por Salvador Dalí El atleta cósmico, que decora el despacho del monarca , y por el que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero pagó 2,8 millones de euros.

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por Vriesia - 15/06/2012 22:19

Propongo llenar un aeropuerto-museo con bienes de los reyes que se puedan visitar y por lo menos recaudar algo de dinero.

¿Que os parece?.

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por ismaac - 15/06/2012 23:06

Tendrían que aprovechar todas las posesiones y sacar dinero de ellas tanto vendiendo, exponiendo alquilando lo que hiciera falta pero no teniendo las cosas sin sacar rendimiento.

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por andreseljedi - 16/06/2012 02:27

Si que se saca rendimiento, que el bribón, la motos, palacios, etc no se ocupan solos, que son 23 miembros...

Pero tranquilos, que no son de su propiedad, sino de todos los españoles.

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por oka - 16/06/2012 12:57

andreseljedi escribió:

Pero tranquilos, que no son de su propiedad, sino de todos los españoles.

SEGURO QUE TENEMOS LA PUERTAS ABIERTAS...como el bolsillo para mantener al "bribon"
:angry:

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por larpeiro - 16/06/2012 13:35

Si subasta el Dali en Christi´s seguro que nos dan un buen pellizco, que buena falta nos hace para tapar agujeros financieros.

=====

Re: REGALAN AL REY DOS FERRARI VALORADOS EN 500.000 EUROS

Escrito por andreseljedi - 17/06/2012 23:27

larpeiro escribió:

Si subasta el Dali en Christi´s seguro que nos dan un buen pellizco, que buena falta nos hace para tapar agujeros financieros.

Yo tambien vendería todo ese tesoro nacional que usa el Rey.

Para que luego digan que la monarquía apenas es un gasto.